

FLAYOSC MAG

Votre nouveau
bulletin d'information
municipal

n°2 - septembre 2021

Rentrée 2021 - 2022 !



BULLETIN MUNICIPAL



Flayosc Mag
Bulletin d'information municipal de la Ville de
Flayosc
N°2 Septembre 2021
Directeur de la publication
Karine ALSTERS
Rédacteur en chef
Jean-Bernard MIGLIOLI
Conception - Réalisation
Jean-Michel HENRY
Crédit Photos
Jean-Michel HENRY
Franck JARD (société ATA DRONE)
Camille MOIRENC
Tirage 3000 exemplaires

Flayosc Mag est distribué dans toutes les boîtes aux lettres de la Ville.

Si vous ne l'avez pas reçu, veuillez contacter le service communication à l'adresse suivante :
jeanmichel.henry@flayosc.fr

Dépôt légal à parution

Mairie de Flayosc
Avenue Angelin Germain BP35
83780 FLAYOSC
Tel : 04 94 70 40 03
Fax 04 94 70 40 63

Vous êtes 4150 à nous suivre sur Facebook ! et 585 sur Insta



FLASHEZ-MOI



Obligation légale de débroussaillement

Débroussaillez, vous protégez vos vies et la nature
Obligations de l'arrêté préfectoral n°2015-03-30

Les 9 mesures essentielles

- Débroussailler sur une distance de 50m autour des constructions en zone naturelle
- Mettre à distance les branches des arbres pour casser la continuité du combustible
- Elaguer les arbres conservés
- Couper les arbustes disposés sous les arbres
- Couper les végétaux et les branches trop proches des façades
- Diminuer l'importance des haies en volume et en linéaire
- Couper les arbres et arbustes morts ainsi que les branches sèches
- Eloigner les réserves de bois des constructions
- Eliminer les produits du débroussaillement (broyage ou apport en déchèterie)

Retrouvez toutes les informations sur l'obligation légale de débroussaillement sur le site internet de la ville
www.flayosc.fr

Etat-Civil

Naissances :

BOITARD Clarisse le 22 mai 2021
DELLAGIACOMA PUAUD Liam le 10 juillet 2021
DUMAS Catalina le 6 août 2021
ESCAVABAJA GENTY Aurélien le 25 août 2021
FRODURE Antone le 22 juin 2021
GAUTIER BRUYELLE Timéo le 3 juillet 2021
MISSUD Léo le 11 juillet 2021
MONATON GALINIER Lily le 14 août 2021
NAVARRO COUPAT Tiago le 17 mai 2021
QUIEVREUX SEBE MEKE Joachim le 10 août 2021
REPON Emy le 13 juillet 2021
WARBURTON BOULOMMIER Léo le 20 juin 2021
ZERBONE Alessio le 18 août 2021

Mariages :

AMBROSIONI Simon et THAVAUD Héloïse le 7 août 2021
APEL Alexandre et GUYOT Florissia le 19 août 2021
CAPPELLETTI Cédric et LEFEBVRE Flavie le 24 juillet 2021
CHARPENTIER Thierry et PELLEGRENO Nathalie le 24 juillet 2021
CHOGNARD Arnaud et GALLO Ophélia le 19 juin 2021
DO LAI Julien et WERTS Virginie le 14 août 2021
DOMINGUEZ Didier et COSTANZA Vanessa le 31 juillet 2021
GELER Nathanaël et MÉREL Jennifer le 29 mai 2021
LAGANA Clément et GUERIN Marie-Emilie le 12 juin 2021
LAYSSAC Thomas et PAIRE Coralie le 24 juillet 2021
MARCHETTI Alain et GESBERT Nelly le 10 juillet 2021
PILETTI Pierre et LHOMME Lorine le 21 août 2021
REVILLON Thomas et REVERDITO Marie le 15 mai 2021
TULLIO Serge et DI GRANDE Sylvie le 12 juin 2021

Décès :

AIMÉ Jacques le 10 juin 2021
ANOT Laurent le 9 août 2021
BAUD Désiré le 2 juin 2021
BOUBERT Jean-Yves le 20 juillet 2021
DALMASSO Jean le 3 juin 2021
DAR Jacques le 4 juin 2021
EUGENE Christiane le 23 août 2021
FORESTIER Alain le 2 mai 2021
FRANCK Mireille le 9 juillet 2021
GATTOLLIAT Martine le 14 juillet 2021
HOUSIAU Geneviève le 13 juillet 2021
LAMIZET Paulette le 4 juillet 2021
LEGROS Yvonne le 7 juin 2021
MIGLIACCIO Jacky le 27 juin 2021
PHILBOIS Myriam le 27 août 2021
PICHAND Blandine le 11 août 2021
REPON Eliane le 20 mai 2021
REUTER Marguerite le 27 mai 2021
RUFFIER Véronique le 8 mai 2021
SEMERIA Viviane le 24 mai 2021
TRUSCOTT William le 10 juillet 2021
VARENIO Patrick le 5 mai 2021
VILA Augusta le 12 juin 2021



“C'est en étant plus réactifs disponibles et au plus près de vos besoins que nous redonnons du sens à l'action municipale”

Chères flayoscaises, chers flayoscais,

Redonner du sens à l'action municipale

Ce numéro de votre Flayosc Mag fait état de deux changements majeurs dans la conduite de la politique de la ville.

Le premier concerne la création d'un service municipal de propreté urbaine et le second la mise en place d'un maraîchage destiné à la fourniture de fruits et légumes bio pour notre restaurant scolaire.

Ces deux actions décrites en détail dans ces pages, bien que différentes, sont issues de la même réflexion et de la même volonté : remunicipaliser nos services publics.

Il s'agit d'une orientation forte de notre mandat qui s'appuie sur un leitmotiv – améliorer la qualité du service rendu tout en rationalisant la gestion financière communale.

Pour cela, il est indispensable de se donner les moyens de réaliser les missions que nous récupérons dans l'escarcelle de nos compétences. Des investissements ont été nécessaires pour doter notre service de propreté urbaine des outils adéquats pour réaliser leur travail. Le jardin bio a également fait l'objet de dépenses et de temps pour sa conception et sa réalisation.

Des coûts qui seront néanmoins rapidement amortis. En effet, en comparant le service de nettoyage du village, assuré jusqu'alors contractuellement par un prestataire externe et le coût annuel d'un service réalisé en régie, ce sont près de 100 000 € qui seront économisés chaque année.

Des investissements financiers mais aussi humains. C'est le deuxième volet de la remunicipalisation des services. Nous faisons le pari de nous appuyer sur le travail de nos agents. Grâce à la formation et à la valorisation de nos équipes, nous tirons le meilleur parti de leurs compétences pour vous garantir un service de qualité.

C'est en étant plus réactifs, disponibles et au plus près de vos besoins que nous redonnons du sens à l'action municipale.

La page de l'été se tourne, laissant en mémoire des belles soirées animées, des concerts, des spectacles, des ambiances qui font le charme et la convivialité de notre village provençal.

Cette période estivale fut pour nous l'occasion de rénover notre groupe scolaire, le rendant opérationnel et sécurisé pour la rentrée de nos enfants.

Au nom de toute l'équipe municipale, je vous souhaite une bonne rentrée et j'espère vous retrouver nombreux à l'occasion de nos prochains rendez-vous de l'automne, la Semaine Bleue du 4 au 10 octobre et la Foulée Flayoscaise le 24 octobre.



Karine ALSTERS

Un jardin municipal bio dédié

Depuis une petite année vous voyez régulièrement des modifications de l'entrée du village au rond-point du Cellier des 3 collines. Du terrassement, de l'aménagement paysager, l'implantation d'une serre, la rénovation et la mise en eau d'un ancien bassin d'arrosage. Tout cela dans l'objectif de créer un jardin entièrement géré par les services techniques municipaux.



Au total, 600 plants de fruits et légumes d'été

Aménagement et certification : le bio au cœur du projet

Si le jardin est maintenant opérationnel, il est le fruit de nombreux efforts et nos services techniques n'ont pas chômé pour mettre sur pied ce projet.

Il a tout d'abord fallu rendre praticable la zone qui accueille le jardin. Pour cela une opération de débroussaillement fut nécessaire.

Par la suite le terrain a été travaillé pour être cultivable et bénéficier de la certification BIO délivrée par le bureau VERITAS.

La question de l'approvisionnement en eau des plantations a également été traitée avec la réfection complète d'un bassin de 150m³ laissé à



L'une des 4 ruches

l'abandon depuis les années 50 et qui récolte l'ensemble des eaux perdues des fontaines du village.

De futurs aménagements sont au programme avec la rénovation d'un deuxième bassin et l'amélioration zones de culture qui vont bientôt accueillir les légumes d'hiver.

aux assiettes de nos pitchounets



Permaculture et diversité

Le jardin a été pensé et réalisé en respectant certains principes de permaculture. Les zones de culture sont paillées pour réduire les besoins en eau et les plantations mixées.

Tout participe à la création d'un écosystème semi autonome enrichi par la présence de 4 ruches et de nos deux ânesses qui contribuent activement à l'entretien du site.

Les déchets organiques générés par le restaurant scolaire enrichissent le compost, en plus des résidus de taille et des végétaux broyés lors des travaux de débroussaillement.

L'objectif est de créer un espace de biodiversité qui assure un rendement optimal des plantations et qui soit le plus autonome possible.

Aujourd'hui, ce sont 600 plants des légumes d'été, 100 pieds d'arbres fruitiers, des vignes des herbes aromatiques qui se développent et alimentent le restaurant scolaire

Du jardin à l'assiette

A terme l'objectif de ce projet est de pouvoir fournir en fruits et légumes bio notre restaurant scolaire dans la conception des menus qui seront proposés aux écoliers mais aussi aux personnes qui bénéficient du portage de repas à domicile.

De plus il s'agit d'un projet avant tout participatif et éducatif. Le « manger mieux » s'apprend dans l'assiette et en mettant les mains dans la terre.

Les enfants seront des acteurs du jardin et sensibilisés aux méthodes d'agriculture bio, au respect de la saisonnalité des produits et à l'intérêt du circuit court.

Environnement, solidarité, éducation, santé, écologie, derrière chaque légume se cache un projet aux ambitions multiples.

La municipalité propose ainsi un nouveau mode de fonctionnement de sa restauration collective en intégrant et sensibilisant les consommateurs de demain et en améliorant le contenu des assiettes avec des produits sains et cuisinés

Le fruit d'un travail collectif

L'équivalent de deux temps pleins est consacré à l'entretien du jardin, l'activité variant en fonction de la saison. Il est à noter que l'ensemble des travaux cités précédemment ont été réalisés par les Services Techniques.

Jusqu'alors environ 50 000 € ont été investis dans les infrastructures (serre, clôtures, réfection du bassin etc.) et dans les plantations achetées auprès de nos pépinières flayoscaises.

David Estellon, Adjoint à l'environnement, Vincent D'Aubreby, Conseiller Municipal en charge du projet, ont pris l'attache de communes précurseurs pour développer un projet cohérent et pérenne. Notre binôme d'élus et notre équipe des services techniques municipaux assurent ainsi la productivité des plantations.

Nettoyage du village : le nouv

Ils forment le trio qui va assurer la propreté de notre village quotidiennement. Cédric, William et Joachim arpencent tous les jours depuis la mi-juillet les rues du centre pour assurer ce service public dorénavant entièrement géré par l'équipe municipale.

Une politique ambitieuse : remunicipaliser les services publics

La commune a fait le choix de ne pas renouveler le contrat qui l'a lié avec l'entreprise Pizzorno Environnement pour assurer cette prestation.

Ipso facto, il fallut créer un service municipal capable de poursuivre cette mission indispensable.

Plusieurs raisons à cela. Tout d'abord la volonté de **s'appuyer sur ses équipes et d'exploiter leurs compétences pour améliorer le service public** rendu mais aussi de rationaliser la gestion des deniers publics.

Ainsi, une fois le coût d'acquisition du matériel amorti, et après le calcul de l'ensemble des charges de fonctionnement du service, ce sont près de **100 000 € par an qui seront économisés**.

De plus, la gestion en interne du nettoyage du village permettra une plus grande flexibilité dans les interventions.

La municipalité, en faisant le pari d'une gestion communale du nettoyage du village assure une optimisation de la mission de salubrité publique et entend proposer un service toujours plus efficace tout en diminuant son coût annuel. **Une opération doublement gagnante !**

Mise en place du service : des moyens humains et matériels indispensables

Des moyens humains

La commune se donne les moyens de ses ambitions en mettant en place un service structuré qui sera en capacité d'assurer un service public de propreté du village constant.

Pour cela 3 agents ont été recrutés sur la base de leurs compétences, de leurs expériences et de leurs motivations.

Nos trois hommes en jaune présentés précédemment suivent régulièrement les formations nécessaires à l'utilisation du matériel spécifique mis à leur disposition.

Des moyens matériels

Pour réaliser cette mission dans les meilleures conditions et avec la plus grande efficacité possible, la collectivité a fait l'acquisition de l'ensemble du matériel nécessaire.

- Glutton, laveuse, véhicule électrique (livraison prévue en septembre) (cf. encadré).

INVESTISSEMENTS

Du matériel spécifique est indispensable pour assurer la propreté du village.

Des investissements importants ont été réalisés :

- Acquisition laveuse : 112 800 €
- Acquisition véhicule électrique : 42 000 €
- Acquisition du Glutton : 15 711 €
- 7 bornes hygiène canine et 9 corbeilles 2 273 €

eau service municipal est en place



La propreté, une affaire de civisme et un travail collectif

Cet engagement municipal est aussi l'occasion de rappeler que la garantie d'un village propre est l'affaire de tous.

Des poubelles supplémentaires seront installées, ainsi que des poubelles destinées aux déjections canines. Chacun d'entre nous peut contribuer, par des gestes simples, à améliorer la propreté du village.

Jeter son masque dans une poubelle, récupérer son mégot, ramasser les déjections de son animal de compagnie, respecter un ensemble d'actes de civisme pour améliorer la qualité de vie de tous.



#RETOUR EN IMAGES...

/VILLEFLAYOSC



/VILLEDEFLAYOSC



/VILLEFLAYOSC



Pour la première fois, Flayosc a fêté le débarquement en Provence pendant le week-end du 15 août. Un show le samedi 14 août avec l'orchestre Almeiras et la cérémonie commémorative le 15 août en compagnie d'associations de reconstitution militaire. Un moment d'histoire privilégié partagé avec nos jeunes élus du CMJ !



Flayosc, ville de sport et d'ac

Développer son patrimoine c'est savoir miser sur ses atouts et points forts. L'un d'entre eux est la richesse et la diversité du patrimoine naturel Flayoscais.

A l'image de son département, la commune jouit d'espaces naturels préservés qui font à la fois son charme et qui contribuent à son identité. Fort de ces atouts, l'équipe municipale souhaite affirmer un positionnement orienté vers les activités de plein air et le sport en capitalisant sur les caractéristiques environnementales de son territoire.

Un événement phare en porte drapeau du sport

Le 24 octobre 2021 se déroulera la 5ème édition de la Foulée Flayoscaise. Cette course pédestre regroupe chaque année plus de 400 participants pour un plateau de coureurs régionaux.

Celle-ci emprunte le tracé de l'Euro Vélo 8 et contribue à la visibilité de cet axe identifié comme lieu privilégié du sport.

Le succès grandissant de la manifestation, son caractère intercommunal avec la jonction entre Flayosc et Lorgues et notre volonté d'y apporter des moyens supplémentaires pour la développer en font notre tête de pôle. Elle met en lumière la commune et correspond à la logique de mise en exergue de son patrimoine naturel à des fins sportives.

Un projet aux enjeux multiples

La commune souhaite offrir aux flayoscais les infrastructures nécessaires à la pratique de leurs activités, quelque soit leur âge et leur degré d'intensité.

Pour cela, l'espace Safranier situé entre le cœur de village et l'Euro Vélo 8 a été identifié comme la nouvelle zone d'activités sportives en plein air.

En plus d'enrichir l'offre d'activités, il s'agit ici d'établir une jonction entre la partie supérieure et inférieure du village en cohérence avec les différents projets d'habitats qui sont menés.

Le projet sera décomposé en trois parties



Sur les sentiers de la Foulée Flayoscaise

distinctement implantées sur le site en suivant son aménagement en restanques (cf. plan).

La première zone, partiellement déjà installée, est consacrée au bien être avec un espace de fitness ombragé qui sera complété par une aire d'activités pour enfants orientée sur l'équilibre et l'agilité.

Le deuxième plateau sera aménagé avec un Pump Track qui profitera de

activités de plein air

l'espace dégagé et du passage des itinéraires VTT balisés.

Enfin, accessible depuis la chaussée, la troisième plateforme accueillera une station de Street Workout pour la pratique des sports de force et de musculation en plein air.

De cette façon, trois zones distinctes assureront les opportunités de pratique d'activités physiques accessibles à tous les profils d'utilisateurs.

La zone sera un lieu d'épanouissement familial s'appuyant sur un cheminement piéton et des aménagements d'infrastructures de détente (tables de pique-nique, bancs etc...) existant pour créer un lieu propice aux loisirs.

Etude terminée, place à la réalisation !

La conception du projet a fait l'objet de débats, notamment lors des commissions sports.

Par la suite, la commune a pris l'attache d'un maître d'œuvre pour la coordination des travaux et les contraintes techniques inhérentes au projet.

Toute la phase d'étude et de conception est achevée et le marché sera lancé dans le courant du dernier trimestre de l'année.

La partie fitness de la première zone est déjà opérationnelle et l'année 2022 sera consacrée à la réalisation des autres zones. **Flayosc Ville de sport, c'est maintenant que ça démarre !**



La jeunesse au cœur de l'été

Photo : Groupe de jeunes au sommet d'une montagne

Alors que le Centre de Loisirs n'a pas désempli, accueillant un total de 150 enfants sur les mois de juillet et août, la commune a souhaité proposer des séjours pour ados. Direction la montagne pour un retour en images !

Lundi 5 juillet – 9h00 Parking du Poustouron

C'est parti pour le premier séjour montagne, direction Serre-Chevalier ! Dans les minibus, 15 enfants de 11 à 17 ans qui se sont inscrits pour participer à 5 jours d'activités au cœur des Hautes-Alpes.

Au programme, randonnées, via-ferrata, vélo de descente, découverte du fort des Salettes à proximité de Briançon, et visite de la mine d'argent de l'Argentière-la-Bessée.

Un rythme soutenu et des activités insolites pour nos ados (et leurs encadrants) mais des souvenirs plein la tête.

Comment savoir si le séjour leur a plu ? Deux petites phrases qui nous permettent de dire que l'objectif est rempli

« On n'a pas besoin de téléphone, on est en montagne ! »

« Tu sais, la montagne c'est beau quand même »

Lundi 16 août – 9h00 Parking du Poustouron

Second départ, pour une seconde destination : Baratier, prêt du Lac de Serre Ponçon. Toujours un équipage de 15 ados, cette fois ci plus âgés qui partent avec la même envie de découverte.

Cette fois, ce sont les sports nautiques qui sont à l'honneur et ça démarre en trombe, dès le premier jour, avec une séance de paddle. S'en suivra une descente en rafting mémorable, une randonnée, un jeu de piste et une course d'orientation au cœur du domaine de Val Ubaye.

Deux séjours intenses en émotions et en souvenirs !

Une première année d'expérimentation

Ce sont les deux premiers séjours organisés. Il s'agissait d'analyser la demande et les besoins de nos jeunes et d'entamer les nombreux projets à destination de ce public.



Une opération largement réussie qui démarre une série d'actions portées sur la jeunesse et qui sera répétée dès l'année prochaine avec d'autres séjours thématiques et d'autres excursions organisées.

La municipalité propose ainsi des opportunités de découverte pour tous et construit un projet d'insertion des jeunes dans la vie communale. Ils deviennent des acteurs et un public privilégié qui devient partie prenante de la politique publique.



UN AIET DE LENGO PROUVENÇALO

UN AIOLI DE LANGUE PROVENÇALE (VOTRE RUBRIQUE QUI PARLE PROVENÇALE)

UN PAU D'AIET...

L'estiéu a passa, 'mé soun mistrau, sa calourasso e... soun manco d'aigo mouliniero. Mai acò empachè pas d'acuhi pèr quàquei tèms fouaço estivau vengu de tout caire de Franço e d'Europo : quouro pèr tasta nouàstreis especialita culinàri prouvençalo, quouro pèr mira lei pintourèsquei carriereto flaiousquiero tresploumbado pèr la gleiso Sant-Laurent, o tout simplamen pèr si souloumbra soutu lei platano centenàri...

Vaqui setèmbre. Proumié declinamen de la sesoun, emé sa rintrado escoulàri, sa fruchado d'autouno : rasin, figo, poum, coudoun, pignet, castagno... e sa tierro de fèsto e de prouverbe. Entre autre :

Lou 8, fèsto de la Nativeta de Santo-Mario :

"À Nouastro-Damo de Setèmbre, plòu souvènt". (Fau espera !!!).

"À Nouastro-Damo de Setèmbre, lei rasin soun bouan à pèndre..."

"Setèmbre emporto lei pouant o agouto lei fouant". (Fau mèns espera !!!).

Lou 21, Sant-Matiéu :

"Quand veses veni Sant-Matiéu, s'escapo l'estiéu". (D'efèt, es la viho de l'autouno).

Lou 29, Sant-Miquèu :

"À Sant-Miquèu, lei figo soun pèr leis aucèu"...

"Lei plueio de Sant-Miquèu s'arrèston jamai au cèu". (Farié de bèn ei jardin, mai un pau tard...).

Vous lèissi à medita, bouano rintrado en tòutei...

Memèno de Flaiò.

UN PEU D'AIL

L'été est passé, avec son mistral, sa grosse chaleur et... son manque d'eau au canal des moulins. Mais ceci n'empêcha pas d'accueillir pour quelques temps de nombreux vacanciers venus de tous coins de France et d'Europe : soit pour goûter nos spécialités culinaires provençales, soit pour admirer les pittoresques ruelles flayosquaises surplombées par l'église Saint-Laurent, ou tout simplement pour s'ombrager sous les platanes centenaires...

Voici septembre. Premier déclinement de la saison avec sa rentrée scolaire, ses fruits d'automne : raisins, figues, pommes, coings, champignons, châtaignes... et sa série de fêtes et de proverbes.

Entre autre :

Le 8, fête de la Nativité de Sainte-Marie :

"A Notre-Dame de septembre, il pleut souvent...". (Il faut espérer !!!).

"A Notre-Dame de septembre, les raisins sont bons pour prendre"

"Septembre emporte les ponts ou tarit les fontaines..." (Il faut moins espérer !!!).

Le 21, Saint-Mathieu :

"Quand vous voyez venir Sant-Mathieu, l'été s'échappe". (En effet, c'est la veille de l'automne).

Le 29, Saint-Michel :

"À Saint-Michel, les figues sont pour les oiseaux".

"Les pluies de Saint-Michel ne s'arrêtent pas au ciel" (Ça ferait du bien au jardin, mais un peu tard...).

Je vous laisse à méditer, bonne rentrée à tous...

Memaine de Flayosc. (Germaine MICHEL)

Quoi de neuf à Flayosc ?

Médiathèque communautaire

Depuis le lundi 30 août, la médiathèque modifie ses horaires d'accueil du public

Lundi 9h00 - 12h30

Mardi 14h00 - 18h00

Mercredi 9h00 - 12h00 / 13h00 - 18h00

Vendredi 14h00 - 18h00

Samedi 9h00 - 12h00

Partir en rando !

La commune vous propose sa nouvelle édition du livret de randonnée !

5 sentiers balisés qui parcourent nos collines à découvrir dans une nouvelle édition !

Disponible en mairie et sur le site www.flayosc.fr



Une appli pour mes déchets

Une application pour lutter contre les dépôts sauvages des déchets et encombrants

Nous constatons à regret une recrudescence des dépôts sauvages d'ordures ménagères et d'encombrants dans le centre village et en périphérie.

Nous rappelons tout d'abord que cet acte d'incivilité est interdit et l'auteur passible d'une amende.

Pour lutter contre cela, Dracénie Provence Verdon agglomération a lancé une application permettant de signaler les dépôts pour permettre l'intervention des services de la communauté d'agglomération dans le cadre de sa compétence. L'application est disponible sur l'AppStore et GooglePlay



**L'APPLICATION
DE L'ÉCO-CITOYEN**
ENSEMBLE POUR LA DRACÉNIE



DRACÉNIE
PROVENCE VERDON
agglomération

#Flayosc



La photo de l'édition



Publiée sur Facebook le 19 juillet. La publication qui bat tous les records. 605 réactions, 179 partages pour notre jardin bio.

Une visibilité qui a attiré l'oeil de la presse puisque le projet a aussi fait l'objet d'un article d'une page dans VAR MATIN.

Instagram

La Ville de Flayosc est aussi sur Instagram ! Suivez-nous pour du contenu exclusif.



Liste Ambition Flayosc

Flayoscaises, Flayoscais,

L'été s'achève. Malgré le contexte sanitaire, notre village a retrouvé ses animations pour le plus grand plaisir des flayoscais(es) et des touristes.

Après ces nombreux mois d'incertitude, on ne peut que s'en réjouir.

Cependant, il nous semble que cela s'est fait au prix de dépenses publiques importantes qui s'ajoutent aux nombreuses autres dépenses déjà engagées depuis le début du mandat. Nous craignons que cela se traduise à court terme par une augmentation de la fiscalité locale et de l'endettement communal.

Nous y serons vigilants.

Nous souhaitons une bonne année scolaire à nos jeunes flayoscais(es) et un bel automne à tous.

Pour Ambition Flayosc, Isabelle ESPITALIER, Rosanne POSTEC, Stephan LHOMME, Guillaume DJENDEREDJIAN

Expression politique locale



Liste Naturellement Flayosc

Ce numéro de notre Flayosc Mag vient sonner la rentrée ! Ce sont 366 élèves qui ont regagné les bancs de l'école pour une année d'apprentissage.

Les deux mois d'été ont permis la réalisation de travaux dans notre groupe scolaire pour une reprise de l'activité normale faisant suite aux incidents du mois de juin et l'affaissement d'une partie du faux plafond d'une classe de l'école élémentaire.

Tout a été mis en œuvre pour remplacer et assurer la solidité des dalles de toutes les classes de l'étage et garantir la sécurité des élèves et des enseignants.

De plus, des travaux d'entretien et de réfection ont été réalisés sur les deux bâtiments, peinture des plafonds et des cages d'escaliers, électricité, isolation et chauffage. Le groupe scolaire fait peau neuve pour cette rentrée 2021 !

Qui dit rentrée, dit fin de l'été et c'est non sans une once de nostalgie que nous souhaitons évoquer le merveilleux été qui vient de s'écouler. Vous avez été nombreux à profiter des animations proposées et des nouveautés de la programmation estivale (Escape Game géant, show Almérás, cérémonie du 15 août...).

Ces moments de partage et d'échange sont essentiels pour maintenir le lien. Ils contribuent à l'attractivité de notre village pour nos visiteurs mais sont aussi des instants essentiels pour notre population.

Conscient de cela, nous mettons un point d'honneur à dynamiser, toute l'année, notre village et à vous valoriser l'animation, le sport, la culture et nos traditions.

Vos élus de la majorité

Liste Flayosc Demain

En cette rentrée, nous souhaitons demander à la municipalité les résultats de ses actions : augmentation de la masse salariale, comités de quartiers, production maraîchère, nettoyage de la voirie à notre charge, qui doivent faire l'objet d'un bilan quantitatif et qualitatif rendu public.

Côté construction, faisons donc le tour des futurs hlm du Safranier... Force est de constater le gigantisme de l'ensemble, qui masque en grande partie de très anciennes maisons de village dont la vue est désormais perdue ! Il porte atteinte à notre patrimoine, en détruisant définitivement l'image plusieurs fois centenaire de l'entrée du village. La moitié de l'espace de ce site a maintenant disparu sous les briques sans aucune solution pour le stationnement dont nous manquions pourtant déjà à proximité du village.

On notera aussi la croissance rapide du Gaou Galin près du jeu de boules, c'est donc la fête du béton !

Notre village sera-t-il donc voué à être entièrement cerné par des logements sociaux ?

Par ailleurs, l'association du canal attend toujours la réponse de l'expert mandaté par Mme le maire, qui conteste l'appartenance du canal à la commune, et reconnaît le pouvoir aux ayants droit d'en interdire l'accès. La promenade le long du canal est-elle menacée ? C'est pourtant un merveilleux patrimoine auquel les Flayoscais sont attachés. Il doit faire partie du domaine public et permettre son accès à tous.

Liste Flayosc Demain

La semaine bleue

Ensemble, bien dans son âge, bien dans son territoire

Programme

du 4 au 10
octobre

Lundi 4

Atelier sophrologie

11h – 12h Espace Xavier Guerrini

Tarot

14h – 17h Espace Xavier Guerrini

Mardi 5

A partir de 8h **Balade en Dracénie** (départ 7h30 parking Jeu de Boules)

Conférence sur le démarchage à domicile

10h – 12h Espace Xavier Guerrini

Fabrication de cosmétiques naturels

14h – 16h Espace Xavier Guerrini

Mercredi 6

Atelier Yoga

10h – 12h Espace Xavier Guerrini

Concours de pétanque

14h – 17h Jeu de Boules

Du lundi 4 au samedi 9 Exposition « Nos séniors ont du talent » à l'Espace Frédéric Mistral aux horaires d'ouverture de l'Hôtel de Ville

Jeudi 7

Balade du patrimoine – Canal des Moulins

10h – 12h départ Place Pied Barri

Conférence « Les clefs du bien vieillir »

14h – 16h Espace Xavier Guerrini

Vendredi 8

Sensibilisation au handicap visuel

10h – 18h Espace Xavier Guerrini

Balade patrimoine – monuments du village

10h – 12h départ Place Pied barri

Samedi 9

Loto

15h – Espace Xavier Guerrini

Dimanche 10

Atelier Self defense

10h – 12h Salle de boxe de l'ancien stade
L'évolution de la crise sanitaire

